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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  732   / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício 	Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Meio Ambiente, Solicitando a criação do 

plano de arborização em toda extensão da Avenida Maranhão no Bairro 

Fazenda Chesf. 

Justificativa 

O pedido se justifica pelo fato de que a implantação de arborização da 

área urbana no município deve ser vista como um instrumento de 

desenvolvimento e de qualidade de vida. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 733 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura, Snlicitando a 

instalação do poço artesiano perfurado no Povoado Batatinha. 

Justificativa 

Os moradores do referido povoado, anseiam pela instalação do poço 

perfurado pelo próprio município, onde atenderá cerca de 44 famílias. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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PRESDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Patik, Afonso 

REQUERIMENTO N°. 734  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Saúde, Solicitando a possibilidade de 

aquisição de dois (2) monitor cardíaco do tipo multiparâmetros para os 

Centro de Especialidades do Centro e o do Bairro Tancredo Ne‘es. 

Justificativa: 

Considerando que o referido aparelho visa dar amparo aos profissionais 

de saúde, que por muita das vezes necessitam de aparelhos indispensáveis 

para compreender melhor a situação do paciente, e que o mesmo será de 

fundamental importância para avaliar de modo contínuo e "ao vivo" os sinais 

vitais, minimizando assim os riscos de problemas cardíacos e de saúde dos 

pacientes. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 735 	2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter r) presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Saúde, solicitando a realização de Feira 

da Saúde no Bairro Tancredo Neves. 

Considerando que a presente solicitação tem por objetivo atender a 

reivindicação da população. A Feira da Saúde proporcionará um melhor 

atendimento da população, levando serviços e procedimentos para mais 

próximo da comunidade. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 736 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Infraestrutura, solicitando a eforma da 

Associação do Povoado Arrastapé, onde os moradores ser reúnem para as 

reuniões e eventos da comunidade. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 737  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Infraestrutura, Solicitando a reforma da 

sede da Associação Comunitária do Povoado Juá, onde os moradores ser 

reúnem para as reuniões e eventos da comunidade. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  738  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Frencisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de lnfraestrutura, Solif.'itando a 

requalificação e arborização do Balneário Prainha Ayrton Senna. 

Justificativa 

Considerando que a expectativa é grande para os munícipes, a 

requalificação irá oferecer mais lazer e conforto para a população. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Pauln Afonso 

REQUERIMENTO N°. 739  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Infraestrutura, Solicitando diante da 

viabilidade técnica, a construção de uma área de lazer na Avenida Rio 

Branco com as Ruas São Sebastião e com a Rua Santa Barbara no Bairro 

Jardim Bahia. 

Justificativa: 

Os munícipes que habitam naquele bairro, anseiam por ações que 

garantam a qualidade de vida, incluindo ambientes coletivos que proporcionem 

a convivência e socialização entre as famílias; O investimento é pertinente, pois 

local não contempla de espaço dessa natureza, para tanto seria aproveitado 

terreno ora desocupado. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 740 	2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Infraestrutura, Solicitando diante da 

viabilidade técnica, a construção de uma área de lazer na Rua do Sossego 

com a Rua Sergipe no Bairro General Dutra. 

Justificativa: 

Os munícipes que habitam naquele bairro, anseiam por ações que 

garantam a qualidade de vida, incluindo ambientes coletivos que proporcionem 

a convivência e socialização entre as famílias; O investimento é pertinente, pois 

local não contempla de espaço dessa natureza, para tanto seria aproveitado 

terreno ora desocupado. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 742 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plent;r:o, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal Infraestrutura, solicitando os serviços de 

patrolamento das vias de acesso do Povoado Arrastapé ao Povoado 

Nam bebé. 

Justificativa 

Considerando que as mencionadas estradas é a única via de acesso 

para os moradores locais, diante do acima exposto, solicito a manutenção da 

referida estrada, dentro das possibilidades técnicas do Município. ;`- mesma se 

encontra danificada, devido à chuva e isso acaba dificultando a passagem dos 

automóveis. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 743 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal Infraestrutura, solicitando os serviços de 

patrolamento das vias de acesso do Povoado Batatinha ao Povoado 

Serrote. 

Justificativa 

Considerando que as mencionadas estradas é a única via de acesso 

para os moradores locais, diante do acima exposto, solicito a manutenção da 

referida estrada, dentro das possibilidades técnicas do Município. A mesma se 

encontra danificada, devido à chuva e isso acaba dificultando a passagem dos 

automóveis. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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RESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulii Afonso 

REQUERIMENTO N°. 744 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal Infraestrutura, solicitando os serviços de 

patrolamento das vias de acesso do Povoado Juá ao Povoado Nambebé. 

Justificativa 

Considerando que as mencionadas estradas é a única via de acesso 

para os moradores locais, diante do acima exposto, solicito a manutenção da 

referida estrada, dentro das possibilidades técnicas do Município. A mesma se 

encontra danificada, devido à chuva e isso acaba dificultando a passagem dos 

automóveis. 

Sala das Sessões, em 01 de junho de 2023. 
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